

## Resilience Partners Fondo II cierra su séptima inversión financiando una inversión en el sector AgriTech

Resilience Partners Fund II S.C.A., SICAR, firma de Direct Lending, ha cerrado una nueva inversión, dando continuidad a su compromiso de financiar el crecimiento de las PYMES. Tras esta operación, BIC Capital junto a Mediterrania Capital Partners, ha adquirido una participación mayoritaria en Técnicas SanJorge, proveedor español de soluciones agroindustriales respetuosas con el medio ambiente, para apoyar su desarrollo e impulsar su crecimiento internacional.

Con esta nueva inversión, Resilience Partners continúa apoyando a un equipo y un negocio sobresaliente que ha crecido dinámicamente en los últimos años a pesar de los desafíos macroeconómicos. Resilience Partners gana exposición a un negocio que genera un impacto en la sociedad mejorando las condiciones de trabajo de los agricultores, desarrollando técnicas de cultivo óptimas, involucrados en la eficiencia hídrica y soluciones para preservar el agua.

Daniel Viñas, socio de Mediterranea Capital declaró "Estamos entusiasmados de contar con Resilience en esta operación. Es un socio clave en este proyecto dada su compresión de la industria y su flexibilidad para adaptarse a las futuras palancas de crecimiento. Por otro lado, Adriana Oller, fundadora de Resilience Partners añadió: "Estamos apoyando a un equipo excepcional con experiencia en estas operaciones, que trabajará junto a los fundadores para llevar a la compañía a la siguiente fase a través de su expansión internacional y el desarrollo de nuevos servicios en un sector crucial de cara al futuro."

Esta última inversión se realiza a través de Resilience Partners Fund II, actualmente en proceso de inversión con siete inversiones en cartera diversificadas en una variedad de sectores. La firma continúa enfocada en su proceso de inversión, con una sólida cartera y proporcionando liquidez de forma recurrente a los inversores.

## **Sobre Resilience Partners**

Con más de EUR 125M de activos bajo gestión, Resilience Partners es una firma especializada en ayudar a compañías españolas con trayectorias sólidas a ejecutar sus planes de expansión a largo plazo, ofreciendo soluciones de financiación flexibles. Resilience Partners se enfoca en compañías con EBITDAs entre EUR 3-15M, líderes en su segmento, con equipos directivos consolidados y necesidades de financiación a largo plazo, para ejecutar sus planes estratégicos.

Tras invertir completamente Resilience Partners Fund I S.C.A., SICAR habiendo financiado 1.5x el tamaño del fondo, Resilience Partners Fund II S.C.A., SICAR mantiene la misma estrategia de inversión ya probada. Habiendo cerrado siete inversiones desde su puesta en marcha, Resilience Partners Fund II S.C.A., SICAR está simultáneamente en proceso de fundraising con un tamaño objetivo de EUR 150-200M contando ya con el apoyo del FEI y BEI, inversores institucionales y Family Offices.

## Sobre Técnicas SanJorge

Fundada en el año 2000, Técnicas SanJorge S.L es un negocio familiar con sede en Huelva, España. Su actividad principal se centra en el desarrollo de invernaderos eficientes y sistemas hidropónicos, instalación de sistemas avanzados de riego y distribución de una amplia gama de suministros agrícolas. Es una empresa innovadora en España, habiendo desarrollado soluciones agrícolas respetuosas con el medio ambiente propias y habiendo llevado a cabos proyectos en Europa, África, América y Asia.

## **Sobre Mediterrania Capital Partners**

Fundada en 2013, Mediterrania Capital Partners es una firma de capital riesgo especializada en inversiones en compañías midcap en África y PYMES españolas. Con sede en Valetta y con oficinas en Abidjan, Algiers, Barcelona, El Cairo y Casablanca, la firma toma un enfoque proactivo y práctico para implementar las estrategias de crecimiento de sus compañías en cartera impulsando sus procesos de creación de valor y ESG.

Para más información sobre Resilience Partners visita: <a href="https://www.resiliencepart.com/">https://www.resiliencepart.com/</a>

Para más información sobre Técnicas San Jorge: https://sanjor.es/

Para más información sobre Mediterrania Capital Partners: https://www.mcapitalp.com





Resilience Partners